
Il vous reste -1 unité(s) article(s) à consulter.

Archives - Article paru dans l'Est Républicain en page / LE TOULOIS / BRULEY

Journée détente pour les retraités de l'INRS



Traditionnelle photo à la grotte.

Créée fin 1998, l'amicale des anciens salariés de l'Institut National de Recherche et de Sécurité est présidée par le Toulinois, André Idoux. Cette amicale regroupe une bonne centaine d'anciens salariés, formateurs, techniciens, scientifiques et administratifs des sites de Vandœuvre et de Neuves-Maisons, pour des activités de loisirs touristiques, culturels ou sportifs. Ce vendredi, l'amicale avait choisi **Bruley** comme point de chute pour une journée de détente. Arrivés en début de matinée, une trentaine de membres ont d'abord parcouru le vignoble au cours d'une randonnée de quelques kilomètres. Le repas était ensuite servi au caveau «*En passant par la Lorraine*» avec un menu typique du terroir lorrain. En début d'après-midi, la visite du pèlerinage relais du petit Lourdes lorrain, où souvent les participants se souviennent de visites faites dans leur jeunesse,

permet d'apprécier la production de la faïencerie de Toul-Bellevue ou la ferronnerie de Drouard. La journée au village s'est terminée par une traditionnelle visite de cave à la Maison Laroppe où la dégustation des vins locaux est toujours appréciée.

Les participants à cette journée, qui entre dans les activités du dixième anniversaire de la création de l'amicale, ont apprécié ce bain de terroir regrettant seulement que le malaise d'une des participantes ait nécessité son hospitalisation d'urgence.

© L'Est Républicain - 09.04.2008 [Imprimer](#)